



❖ CON SIMPATIZANTES Y MILITANTES DE MORENA EN EL EDOMEX

Delfina Gómez se suma al encuentro de Sheinbaum

Delfina Gómez Álvarez, **gobernadora del Estado de México**, acompañó a Claudia Sheinbaum Pardo, coordinadora Nacional de Defensa de la Transformación, a un encuentro con simpatizantes y militantes de Morena en el Estado de México.

Durante el evento realizado en El Salón Jardín el Ranchito, en el municipio de Tultepec, Claudia Sheinbaum reconoció el trabajo de la mandataria estatal al frente de la entidad.

"Se robó el corazón de todo los mexicanos, hombres y mujeres, hizo lo que parecía imposible y está aquí con no-

sotros, la gobernadora constitucional del Estado de México, **Delfina Gómez**", añadió.

Al cumplir su séptima semana de gira, la exjefa de gobierno de la Ciudad de México aseguró ante la mandataria estatal que el movimiento apoyará siempre al Estado de México para que sea el mejor Gobierno de la historia de la entidad.

Estuvieron presentes, Mario Delgado Carrillo, Presidente Nacional de Morena; Gerardo Fernández Noroña, Coordinador de Vocerías y Vínculo con Organizaciones Sociales; así como presidentes municipales, diputados e invitados especiales.



Claudia Sheinbaum manifestó que siempre apoyará al Estado de México para que sea el mejor gobierno de la historia.